

TINGKATKAN POTENSI DAERAH, ANTARA GANDENG 6 KABUPATEN/KOTA



Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) Antara bersama 4 Pemerintah Kabupaten (Pemkab) dan 2 Pemerintah Kota (Pemkot) menandatangani Nota Kesepahaman (MoU) dan Perjanjian Kerjasama (PKS) Layanan Informasi Publik, Kamis (1/8).

Penandatanganan MoU dilakukan oleh Bupati Bintan, Apri Sujadi, Bupati Tojo Una-Una, Mohammad Lahay, Bupati Boven Digoel, Benediktus Tambonop, Wakil Bupati Majene, H. Lukman, Walikota Prabumulih, Ridho Yahya, Walikota Palembang, Harnojoyo dan Direktur Komersil dan Pengembangan Bisnis Perum LKBN ANTARA, Hempi N. Prajudi, serta CEO PT. IMQ Multimedia Utama, Darmadi, di Wisma Antara, Jakarta.

Apri mengatakan, di era digital, kerjasama dengan ANTARA bisa memberikan informasi bagi perkembangan kemajuan daerah. Selama ini, potensi daerah di Kabupaten Bintan belum tersebar luas.

"Dengan terciptanya kerjasama ini, diharapkan dapat menyebarluaskan informasi, termasuk potensi yang ada di Kabupaten Bintan. Kami berharap Kabupaten Bintan dapat dikenal hingga mancanegara," paparnya.

Sementara itu, Bupati Tojo Una-Una, Mohammad Lahay, menilai ANTARA sebagai kantor berita tertua di Indonesia, harus mempercepat penyebaran informasi di daerah.

"Setiap daerah mempunyai nilai yang bagus, namun sulit mempromosikan potensi yang ada. Dengan kerjasama ini, potensi pengembangan wisata bisa meningkat dan investor akan tertarik untuk berinvestasi," ujar Lahay.

Di tempat yang sama, Bupati Boven Digoel, Benediktus Tambonop, menyatakan kemajuan pembangunan dan penyebaran informasi sangat diharapkan masyarakat.

"ANTARA dengan jaringan yang tersebar di Indonesia bahkan internasional, bisa memberikan informasi terkait potensi wilayah Papua khususnya Kabupaten Boven Digoel," tuturnya.

Senada dengan Tambonop, Wakil Bupati Majene, H. Lukman, berharap dengan adanya kerja sama dengan Perum LKBN ANTARA, Kabupaten Majene bisa dikenal di tingkat global.

"Kabupaten Majene akan menjelma menjadi raksasa karena informasi di wilayah kami bisa tersebar luas," katanya.

Sedangkan Walikota Prabumulih, Ridho Yahya, menilai, potensi di daerah bisa terkenal berkat kerja sama dengan Perum LKBN ANTARA.

"Kerja sama dengan ANTARA bisa memberikan kontribusi positif bagi kemajuan daerah," tutur Ridho.

Walikota Palembang, Harnojoyo, menambahkan kerja sama layanan informasi publik dengan Perum LKBN ANTARA bisa menjadi salah satu kunci kemajuan daerah dalam mempromosikan potensi wisata.

CEO PT IMQ Multimedia Utama, Darmadi, menambahkan pihaknya memiliki kewajiban dalam menyampaikan informasi kepada publik dan sekaligus meredam penyebaran berita hoaks.

"Tujuannya agar masyarakat dapat memiliki persepsi yang sama dengan pemerintah pusat dan daerah," tegasnya.

Author: Indra BP

(Hendi/Iswahyuni/Sekretariat Perusahaan)